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ATA NÚMERO DOZE

No dia vinte e oito de novembro de dois mil e vinte e um, pelas onze horas, meia hora depois, pela 
ausência de quórum na hora marcada, de acordo com o número um do artigo vigésimo quarto do 
regulamento estatutário da ASSOCIAÇÃO CABRA CEGA, reuniram em Assembleia Geral, os 
associados da Associação Cabra Cega, na sede da associação sita na Rua Tenente Coronel João 
Luís de Moura 56, sala 4, na freguesia e concelho de Sobral de Monte Agraço e através da 
plataforma ZOOM, devido às medidas de prevenção contra a pandemia e de acordo com o 
decreto-lei 10-A de 13 de março de 2020, que introduz um conjunto de medidas excepcionais em 
consequência da pandemia do Coronavírus - Covid 19, permitindo, excecionalmente, que as 
Assembleias Gerais, entre elas as das Associações, se realizem e também dos pareceres 
emitidos pela CMVM - Comissão do Mercado de Valores Mobiliários e pelo IPCG - Instituto 
Português de Corporate Governance sobre a realização das Assembleias Gerais à distância, por 
meios telemáticos. Estiveram presentes na Assembleia Geral da ASSOCIAÇÃO CABRA CEGA, 
as pessoas cujos nomes constam da lista de presenças anexa, com a seguinte ordem de 
trabalhos:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto um: Apresentação e Votação do Plano e orçamento para 2022;--------------------------------------
Ponto dois: Outros assuntos de interesse para a Associação.-------------------------------------------------
Assumiu a presidência da Assembleia, o Presidente da Mesa da Assembleia Geral, Rui Pereira, 
saudando a todos os presentes, tendo dado por aberta a sessão, passando a palavra ao 
presidente da Direção, Pedro Nogueira, que no período antes da ordem do dia saudou a todos 
dando em especial as boas vindas aos novos associados João Paulo e Maycow Sousa por ser a 
primeira assembleia em que participam.-----------------------------------------------------------------------------
Entrando no Ponto Um da ordem de trabalhos, o Presidente da direção, conjuntamente com o 
Tesoureiro, Ricardo Nogueira, questionaram os participantes da necessidade da leitura integral do 
Plano e orçamento, uma vez que os mesmos já haviam sido enviados previamente a todos os 
associados. Sendo consenso de todos os presentes da não necessidade da leitura dos mesmos, o 
Presidente e o Tesoureiro da Direção fizeram um breve resumo do plano de atividades e do 
respetivo orçamento, abordando os pontos principais dos mesmos.----------------------------------------
Foi colocada, pelo associado Luís Soares, a questão sobre qual a medida de apoio do IEFP que 
estava pensada, indicando que a dificuldade em angariar candidatos para a vaga se poder dever 
ao facto de serem medidas semelhantes à ocupação de tempos livres e não de ocupação de posto 
de trabalho. Tendo sido indicado, pelo presidente da direção, que seria um CEI+ ou um estágio de 
inserção por não comprometer um vínculo contratual sem termo, exigido pela medida de emprego 
apoiado em mercado aberto indicada pelo Associado Luís Soares, por não se conseguir garantir a 
continuidade de condições de pagar o salário para além de um ano. Assim, compreende-se que 
estas possam não ser as medidas mais adequadas ao pretendido, mas são as possíveis, que 
garantem: uma não possível desilusão do candidato e a ausência de conflitos futuros com 
despedimentos, o que poderia trazer uma descredibilização da associação.------------------------------
Sem mais questões sobre os documentos apresentados, serão os mesmos anexados a esta ata, 
dela fazendo parte integrante.-------------------------------------------------------------------------------------------
Foi ainda apresentado o parecer favorável do Conselho Fiscal, pelo seu Presidente Francisco 
Nogueira, relativamente à aprovação do plano de atividades e orçamento apresentado, também 
anexo a esta ata, sendo posteriormente o plano de atividades e respetivo orçamento para dois mil 
e vinte e dois, aprovados por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------
Entrando no segundo e último ponto da ordem de trabalhos, expressam-se também neste ponto 
da ata, alguns pontos abordados durante a apresentação do plano e orçamento, para além dos 
demais abordados no ponto específico:------------------------------------------------------------------------------
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A associada Carla Alves explicou aos presentes, a pedido do Presidente da Direção, o que é, e 
quais os objetivos do Conselho Local de Ação Social (CLAS), em que a Associação participa, 
enquanto membro consultivo, desde Maio do presente ano.----------------------------------------------------
O associado Francisco Nogueira referiu que a associação poderia contar, novamente este ano, 
com um donativo da Newcontact.--------------------------------------------------------------------------------------
O presidente da direção, em resposta ao associado Francisco Nogueira deu uma breve explicação 
do funcionamento da linha de apoio do projeto TIC-TAC, que para além de dar resposta às 
dúvidas da plataforma tem também respondido a questões ligadas aos apoios e benefícios a que 
as pessoas com deficiência têm direito e a ajuda na instauração de processos de pedidos de 
produtos de apoio.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Relativamente ao novo projeto de criação de um centro de impressão braille, o associado Rui 
Pereira referiu poder ser uma mais valia e que se deveria aproveitar a diretiva em vigor, já que os 
hotéis no geral e aqueles para quem tem trabalhado em particular, estão a implementar medidas 
de acessibilidade onde podemos ajudar com impressão de conteúdos em braille.-----------------------
O Presidente da Direção agradeceu a presença de todos, deixando o convite aos presentes para 
se juntarem num almoço convívio e, durante a tarde, construírem o presépio da Associação cuja 
maquete enviada pelos autores, associados Vanda Ferreira e Ricardo Nogueira, tinha sido 
reenviada via mail no sábado anterior para conhecimento de todos os associados.---------------------
Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Assembleia Geral encerrou a sessão pelas doze 
horas e quinze minutos, dando por concluídos os trabalhos desta Assembleia, da qual se lavrou a 
presente ata que, após lida e aprovada, vai ser assinada pelos Presidente e Secretário da Mesa 
da Assembleia Geral, Rui Pereira e Carla Alves, respetivamente, e pelo membro cooptado para 
esta reunião, a saber: Madalena Teixeira.--------------------------------------------------------------------------

Rui Miguel Pereira

Carla Maria Machado Alves

Madalena Catarina Gonçalves Teixeira:

UFIL - PORTO


